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Publicação de atas no Diário Oficial e alteração no Regimento Interno 

Pedro Antelmo (SMDET) inicia a reunião retomando o assunto da publicação das atas             

das reuniões da Comissão em Diário Oficial. Isso acarretaria na mudança no regimento interno,              

então Pedro anuncia que enviou e-mail aos membros contando uma sugestão de inclusão de              

parágrafo no regimento contemplando essa mudança. Os membros da Comissão precisam           

responder o e-mail com anuência para a mudança ser efetivada.  

Débora Goldzveig (SMPED), aproveitando o gancho sobre discussão do regimento          

interno, pergunta quem será responsável pelo relatório que está previsto no regimento. Pedro             

explica que o relatório vai ser redigido em grupo e será um processo simples, apenas reunindo                

as ações da Comissão. Núbia Maia (SG) afirma que está de acordo com as mudanças do                

regimento e questões de elaboração do relatório. 

 

Audiência Pública Anual 
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DATA: 
17/11/2020 

HORÁRIO: DAS 10h às 12h 

LOCAL: Reunião Online 
  

Pauta: 

Comissão Especial de Apoio Afroempreendedor 
(CEEA) 

1 - Publicação de atas no Diário Oficial e alteração no Regimento Interno 
2 - Audiência Pública  
3 - Curso de Educação Financeira 

Participantes: 

Estavam presentes até o início do evento 10 participantes (Representando 8 
Entidades/ Instituições), contando inclusive com os integrantes da Coordenadoria de 
Desenvolvimento Econômico Trabalho e Empreendedorismo, organizadora deste 
evento: 

Nome Entidade/Instituição 

SILVIA CIBELE ADE SAMPA 
MARCO ANTONIO BATISTA (DIPRETO) CCISEN 

NUBIA SUZANA RIBEIRO MAIA SG 

CÉLIDA REGINA DE OLIVERA SMADS 

ANA PAULA LOPES PICCIARELLI SMDET 

PEDRO DOMINGUES ANTELMO SMDET 

SOFIA DE PAULA DE OLIVEIRA RIBEIRO SMDET 

REGINA CELIA DA SILVEIRA SANTANA SMDHC 

DÉBORA GOLDZVEIG SMPED 

GIOVANA BUENO MACEDO SMTUR 
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Sobre Audiência Pública, evento previsto no regimento interno, Pedro explica que           

acontecerá uma apresentação do processo de construção desse grupo e ações realizadas pela             

Comissão no último ano. A princípio, a ideia era reservar um auditório na Galeria Olido, mas                

por conta da pandemia surgiu a ideia de criar uma Audiência Pública online. Marco Dipreto               

(CCISEN) sugere que seja feito um modelo híbrido: os membros da comissão se reúnem              

presencialmente enquanto transmitem a apresentação pelo meio online.  

A audiência poderia ser feita em dezembro ou janeiro, mas alguns membros            

manifestam preferência por apresentar em janeiro para elaborar o conteúdo da audiência com             

mais tempo. Regina Santana (SMDHC) concorda com as sugestões colocadas, tanto de data             

como no formato da audiência. Ela ainda sugere que a audiência seja realizada na Câmara               

Municipal de São Paulo, até para dar um retorno para a sociedade sobre o que está ocorrendo                 

na Comissão. Regina ainda sugere que a audiência seja realizada em um horário como 18h ou                

19h para conseguir atingir um maior público da sociedade civil. Finalmente, ela propõe que              

haja a participação de secretários na audiência.  

Para a apresentação da audiência, Regina diz que vale mencionar a plataforma online             

Afroempreendedora na audiência, apesar de ela não ter sido colocada no ar. Ela também fala               

que seria interessante mencionar os projetos realizados da ADE SAMPA na questão do             

empreendedorismo que abrange os afroempreendedores. Silvia Cibele (ADE SAMPA)         

concorda. 

Marco sugere uma ação para ser feita no futuro: visitar afroempreendedores presencialmente            

como Comissão. Dessa forma, estabelece-se um contato próximo e prático entre a Comissão e              

os afroempreendedores. 

Regina propõe que haja um planejamento de possíveis ações para os próximos            

exercícios. Pedro sugere que sejam feitos dois relatórios: um de avaliação e um de              

planejamento.  

 

Curso de Educação Financeira 

Pedro comenta sobre o Curso de Educação Financeira, promovido pelo Banco Central e             

já discutido em reuniões anteriores. Pedro lembra da questão da aproximação entre os             

agentes multiplicadores da ADE SAMPA com os membros da comissão e Silvia diz que assim               

que concluírem o curso, haverá essa interação.  

 

Encaminhamentos: 

1. Andamento publicação atas no Diário Oficial 

2. Elaboração da apresentação da audiência pública 

3. Encaminhamentos finais do Curso de Educação Financeira  
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